

Para obtener más información,
comuníquese con la Junta de
Medicina Podiátrica de California

2005 Evergreen St., Suite 1300
Sacramento, CA 95815

www.bpm.ca.gov

Tel: 916.263.2647

800.633.2322 (información y reclamaciones)

Fax: 916.263.2651

BPM@dca.ca.gov

También puede obtener información sobre los DPM en la Asociación Médica de Podiatría de California. Puede explorar la página web de la asociación en busca de miembros de la asociación profesional que ejercen en su zona. No hace falta que los médicos sean miembros de la asociación; sin embargo, la membresía es uno de los aspectos que consideran con frecuencia los pacientes a la hora de evaluar las credenciales de un médico.

2430 K St., Suite 200
Sacramento, CA 95816

www.calpma.org

Tel: 916.448.0248

800.794.8988

dca
PDE 10_227 02/2012

DOCTORES en MEDICINA PODIÁTRICA

Especialistas altamente
capacitados mantienen
los estadounidenses en
continuo movimiento



La bipedación es un rasgo distintivo de los seres humanos. Nuestra movilidad es tan básica que no la valoramos hasta que necesitamos ayuda para conservarla o recuperarla. Independientemente de si somos atléticos o simplemente buscamos la alegría de llevar una vida activa e independiente, contamos con Doctores en Medicina Podiátrica (DPM, por sus siglas en inglés) para mantenernos ágiles y no perder nuestra capacidad.

Los Doctores en Medicina Podiátrica, también llamados podiatras, diagnostican y tratan afecciones, enfermedades y lesiones de los pies, tobillos y miembros inferiores. Se pueden especializar en áreas tales como medicina del deporte, cirugía, biomecánica y cuidados del pie diabético, entre otras.

Más de 2.000 médicos podiatras ejercen en California. Los médicos tienen licencia y están regulados por la Junta de Medicina Podiátrica de California (California Board of Podiatric Medicine).

La medicina podiátrica es una especialidad de élite

A principios de 1900, unos pocos médicos, como el Dr. William M. Scholl, admitieron que los miembros inferiores estaban siendo ignorados y comenzaron a trabajar para establecer una nueva profesión de especialistas. Así nació la medicina podiátrica y se convirtió en una especialidad de élite, en particular, en California. En un principio llamados podólogos y más tarde podiatras, se conoce a estos especialistas como Doctores en Medicina Podiátrica (DPM) o médicos podiatras. Aquí presentamos algunos aspectos que tal vez no sepa sobre esta especialidad médica.

Los DPM están altamente capacitados. Estos especialistas:

- » Realizaron un posgrado de cuatro años en la universidad de medicina podiátrica en paralelo con el plan de estudios de la facultad de medicina general, pero haciendo énfasis en la biomecánica y las afecciones que afectan los miembros inferiores.
- » Deben completar los primeros dos años de un programa de residencia de tres años correspondiente a la formación de postgrado en medicina antes de obtener la licencia. Otras juntas de certificación de médicos solamente requieren un año. Deben cumplir con los requisitos de competencia continua evaluados por sus colegas cada dos años para poder renovar sus licencias. La Junta de Medicina Podiátrica de California (BPM) continúa siendo la única junta de certificación de médicos en el país en implementar esta reforma recomendada hace mucho tiempo.

- » Han adoptado el aprendizaje de por vida y la prevención de los daños del paciente más que cualquier otra especialidad médica.
- » Han sido testigos de la reducción de las reclamaciones públicas en un 50% desde que la Junta de Medicina Podiátrica inició la competencia continua hace más de 10 años. Este logro es único entre los profesionales de atención médica certificados.
- » Mantener la verificación de fuente primaria: "Estándar de oro" para la evaluación de los profesionales de la salud, es decir, solamente se acepta la evidencia de credenciales recibidas directamente de las facultades y de otros organismos de capacitación, evaluación, certificación y agencias del orden público. Excepcionalmente, la Junta redactó esto en su ley para que nadie pudiera considerarlo abierto a desistimiento.
- » Priorizar la calidad por sobre la cantidad: Menos de 2.000 DPM ejercen en California, pero todos ellos se adhieren a los estándares más altos.
- » Divulgar públicamente información sobre los casos remitidos a la oficina del Fiscal General para acción judicial, en lugar de esperar hasta que el Fiscal General prepare una acusación formal. La Junta de Medicina Podiátrica (BPM) es una de las pocas juntas de certificación sanitaria en hacer esto.

Aquí presentamos otros datos sobre los DPM:

- » Los DPM diagnostican, recetan, tratan y realizan cirugías dentro de este alcance, según lo establecido en la Ley de práctica médica estatal.
- » Los DPM se especializarán, con frecuencia, en áreas tales como cirugía, cuidados conservadores de los pies con conocimiento experto de ambulación y biomecánica, o el cuidado y la preservación del pie diabético (para prevenir amputaciones y mantener la movilidad de los pacientes).
- » Ya sean médicos generalistas o especialistas, con frecuencia los DPM son los primeros en ver los pacientes o reconocer sus problemas de salud generales y los derivarán a otros médicos según corresponda.
- » Debido a sus estrechas relaciones entre médicos y pacientes y sus destrezas quirúrgicas, los DPM también están en alta demanda como asistentes de cirujanos en cirugías que no son podiátricas. Desde 2004, la Ley de práctica médica estatal lo ha incorporado al alcance del DPM para asistir a otros cirujanos en cualquier procedimiento quirúrgico.

Cómo elegir un doctor en medicina podiátrica

La página web de la Junta de Medicina Podiátrica—www.bpm.ca.gov—incluye mucha información y consejos sobre cómo elegir un doctor en medicina podiátrica.

Puede verificar la licencia de cualquier DPM certificado en California o presentar una reclamación a través de la página web de la Junta.

También puede llamar al 800.633.2322.

